
أكّد وزير الحرس الوطني السّعودي، متعب بن عبد الله، أن تطبيق التجنيد الإجباري غير وارد في الفترة الحالية،
مشيراً في الوقت نفسه إلى وجود إقبال كبير من المواطنين للالتحاق بالقطاعات العسكرية.

جاء ذلك في تصريحات صحافية خلال جولة تفقدية لوحدات الحرس الوطني، في محافظة رفحاء شمال المملكة،
يوم الأربعاء، نشرتها وكالة الأنباء السّعودية "واس".

وفي رد على سؤال عن إمكانية تطبيق التجنيد الإلزامي، قال قائد الحرس الوطني إن "هذا غير وارد حاليّاً، لأننا نجد
الإقبال الكبير من جميع المواطنين للالتحاق بالقطاع العسكري، سواء من الكليات أو المعاهد أو مراكز التدريب،
وهي بأعداد كافية وتفوق الاحتياج الفعلي والتشكيلات لجميع القطاعات العسكرية".

وكان متعب بن عبد الله نفى، أمس الثلاثاء، وجود قوات مصرية أو باكستانية على المناطق الحدودية مع العراق
شمال المملكة، مؤكداَ أن "قواتنا 27 مليوناً هم من يدافعون عن الوطن".

وأضاف "إن القوات التي تدافع عن الوطن 27 مليون نسمة، هم أفراد الشعب السعودي كافة من رجال ونساء"،
مضيفاً "كلنا في خندق واحد".

وبدأت الإمارات في 21 يونيو/حزيران الجاري، للمرّة الأولى، تطبيق التجنيد الإلزامي، لمن أتمّ 18 عاماً، بعدما كان
الأمر "اختيارياً"، في حين سبقتها إلى ذلك قطر منذ نحو شهرين، في أبريل/نيسان الماضي، بحيث شملت أوّل دفعة
في التجنيد الإجباري 2000 عنصر. 

من جهة ثانية، تطرّق وزير الحرس الوطني السعودي إلى ملف البدون (لا يحملون جنسية)، مؤكداً أن "الملف يدرس
حالياً، ويتم التعاطي معه من مختلف الجهات ذات العلاقة وفي مقدّمها وزارة الداخلية".
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